

JUEVES 20 DE MARZO DE 2025 / DIARIO FINANCIERO

PUBLIRREPORTAJE

7

TRANSFORMACIÓN DE LA GESTIÓN DE LA SALUD:

InterSystems lanza IntelliCare: un sistema de información, con IA generativa para una atención médica más eficiente y humanizada

- La solución de historia clínica electrónica (HCE), impulsada por IA generativa, optimiza los flujos de trabajo y la interoperabilidad en las organizaciones de salud, mejorando la experiencia del paciente y reduciendo la carga administrativa de los equipos médicos.
- Ya está disponible en Chile para implementaciones locales, en la nube o SaaS. IntelliCare ofrece flexibilidad para organizaciones de todos los tamaños, tanto públicas como privadas.

La gestión y protección de datos clínicos es uno de los principales desafíos del sector salud. Para responder a esta necesidad, InterSystems presenta IntelliCare, un sistema de información de Historia Clínica Electrónica (HCE) de nueva generación, potenciado por inteligencia artificial generativa. Está diseñado para optimizar la experiencia de equipos clínicos, administrativos y pacientes. IntelliCare transforma la interacción con la tecnología en entornos de atención, agilizando los flujos de trabajo y mejorando la eficiencia operativa.

"IntelliCare marca una nueva fase en la evolución de las HCE. Su objetivo es asistir a los profesionales de la salud para una mejor aproximación y humanización de la atención a los pacientes", explica Martín Kozak, Country Manager de InterSystems en Chile, innovador proveedor de tecnología de datos que gestiona más de mil millones de registros de salud a nivel mundial.

Con la incorporación de IA generativa, IntelliCare redefine el estándar de las HCE al optimizar flujos de trabajo, reducir la carga administrativa y mejorar la eficiencia operativa. Todo esto con una supervisión humana estricta que garantiza precisión y seguridad, permitiendo una atención más rápida, eficiente y centrada en el paciente.

Cambio de paradigma

"IntelliCare marca un antes y un después en la atención médica. Gracias a la IA generativa, puede procesar comandos en lenguaje natural para generar en tiempo real un resumen automatizado del historial del paciente y crear notas médicas mediante escucha ambiental. Esto elimina la necesidad de registrar información manualmente durante la consulta, permitiendo a los profesionales enfocarse en una atención más cercana y personalizada", explica Kozak.

Además, IntelliCare revoluciona la gestión administrativa y financiera al automatizar el llenado de códigos de facturación, minimizando errores y optimizando procesos. Su capacidad de integración segura y ágil con las infraestructuras TI de hospitales y clínicas garantiza una interoperabilidad eficiente con otros sistemas, facilitando la transformación digital del sector salud.

Mejora continua

Optimizar la atención y la gestión de la salud en Chile es un desafío constante para InterSystems. "Hemos incorporado progresivamente nuevas tecnologías, llevando la IA a la acción para hacer más eficientes los procesos. Este año proyectamos que tanto el sector público como el privado adopten esta tecnología como parte de su estrategia de mejora



Martin Kozak,
Country
Manager de
InterSystems



Don Woodlock, responsable de soluciones globales para la salud de InterSystems, anunciando IntelliCare en HIMSS25.



IntelliCare representa la evolución de los sistemas de información de salud, ofreciendo una solución moderna, flexible y segura que optimiza la gestión y garantiza la confidencialidad de los datos.

continua", comenta el ejecutivo de la compañía líder en tecnología para sistemas críticos de salud.

Basada en la Historia Clínica Electrónica de InterSystems TrakCare, IntelliCare ha sido diseñada para entornos de salud en plena transformación digital, ofreciendo una solución moderna y per-

fectamente conectada, sin las restricciones de los sistemas heredados.

La disponibilidad de IntelliCare en Chile, con un enfoque local y escalable, representa una oportunidad clave para modernizar la gestión en clínicas y hospitales. Al proporcionar un acceso

unificado a datos clínicos y administrativos, facilita decisiones más ágiles y precisas. "Es una solución integral que cubre todo el ciclo operativo de una institución de salud", destaca el Country Manager de InterSystems.

Para más información visite www.intersystems.com/cl